

WARTA

Upaya Kodim 1401/Majene cegah laju stunting melalui pendampingan Posyandu

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Mar 31, 2023 - 14:51



Majene - Berbagai upaya yang dilakukan oleh personel Kodim 1401/Majene dalam menekan angka stunting patut diapresiasi dengan memaksimalkan pendampingan para Babinsa di wilayah desa binaanya. Apalagi dengan adanya program bapak asuh anak stunting (BAAS).Jumat (31/03/2023).



Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab SIP., MIP. Mengatakan bahwa dengan tingginya angka stunting di Kab. Majene maka perlu upaya khusus sehingga dapat membantu Pemerintah Daerah dalam upaya menekan laju stunting.

"Keterlibatan TNI cukup penting dalam upaya percepatan penurunan stunting melalui program bapak asuh anak stunting (BAAS) juga dengan memaksimalkan para Babinsa bersama-sama dengan kader Posyandu untuk mengajak masyarakat peduli terhadap kesehatan ibu dan anak," jelas Dandim.



"Dengan melakukan penimbangan berat badan Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan dan mengontrol kesehatan ibu hamil guna mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera," tambahnya.

"Kegiatan Babinsa dalam melaksanakan pendampingan Posyandu khususnya

Posyandu Balita sangat positif karena bisa mengajak dan menghimbau masyarakat yang mempunyai Balita untuk melaksanakan penimbangan bayinya sehingga perkembangan kesehatan bayi setiap bulannya bisa dipantau," pungkasnya.

Sementara itu Babinsa Koramil 1401-01 Banggae yang mendampingi kegiatan Posyandu Balita di Kelurahan Labuang utara, mengatakan kegiatan ini merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan Bidan Desa yang dibantu oleh kader PKK, yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang ada di kelurahan labuang Utara.

"Sebagai seorang Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul," ujarnya.